

# WARTAWAN

## Gelar Tatap Muka di Mandalle, Calon Bupati Pangkep Nomor Urut Satu MYL Siap Lanjutkan Program Pakaian Seragam Sekolah Gratis Untuk Siswa Baru SD dan SMP

HermanDjide - [PANGKEP.WARTAWAN.CO.ID](http://PANGKEP.WARTAWAN.CO.ID)

Oct 8, 2024 - 10:32



*Calon Bupati Pangkep[ Nomor Urut 1, DR H Muhammad Yusran Lalogau SP, MSI bertatap muka dengan masyarakat Mandalle*

PANGKEP- Pasangan Calon Bupati Pangkep nomor urut 1 DR H. Muhammad Yusran Lalogau, SP, Msi - Drs H Abdul Rahman Assagaf, M.kom. (MYL-ARA) saat melakukan tatap muka dengan masyarakat di Kecamatan Mandalle Kabupaten Pangkep Selasa (8/10/20124) mengatakan bahwa pembagian seragam sekolah selama ini yang dilakukan tetap di lanjutkan ke depan Insyah Allah.

Mantan Ketua DPRD Kabupaten Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau mengatakan bahwa anak-anak kita yang selama ini sudah menerima pakaian seragam sekolah gratis saat masuk sekolah di SD maupun di SMP, sehingga orang tua siswa tidak lagi terbebani soal biaya untuk beli pakaian karena Pemerintah yang biaya.

Untuk itu bila hal itu tetap mau di lanjutkan, maka silahkan dukung dan doakan nomor urut 1 pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang dilaksanakan pada tanggal, 27 Nopember 2024, yang tidak lama lagi di lakukan pemilihan Umum.

"Kami dari pasangan Calon Bupati Pangkep untuk priode 2024-2029 nomor urut 1 MYL-ARA siap melanjutkan program tersebut, sebab disamping meringankan beban orang tua siswa juga mengantisipasi adanya anak-anak kita yang putus sekolah karena faktor biaya" ujarnya.

Selain itu kami juga tetap programkan untuk mendirikan Mushalla pada setiap sekolah, sebagai tempat dalam pembinaan anak-anak didik kita baik soal ajaran agama Islam, pengajian maupun dalam pembinaan karakter di usia dini dan Mushollah tersebut dapat di gunakan semaksimal mungkin untuk mendidik anak-anak kita.

Selain itu masih banyak program yang kami ingin lakukan termasuk bantuan sosial lainnya, diantaranya bedah rumah, pembangunan infrastruktur, irigasi, BPJS gratis serta pertanian, perkebunan, perikanan, menggenjot Usaha Menengah Kecil (UMK) serta pemanfaatan pesisir laut dalam pengelolaan rumput laut dan program ekonomi lainnya (Herman Djide)